



Nombre del alumno: Juan Bernardo Hernández López

Nombre del profesor: Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Nombre del trabajo:

Materia: Microanatomia

Grado: Primer semestre GRUPO: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de octubre del 2020

de maco, hormonas, enzimas, las papilas gustativas de la lengua, o de la retina del alo y el tanto, proporciona un sistema de tramporte por medio de cilios móvilos en la tuperficie. Ademas, permite atrapar microorganismos exogenos que penetran el organismo. Los epitelios derivan de los 3 capos genninativas embisonarios. major parte en actodermo y endodermo el primero originas la mucosa bucal y masal, cornea y la epidermis, así como glandulas de la prel y mamarias Endadermo se forma el parenguma del higado, el paincreas y el revolimiento dos se Respiratorio y tubo digestivo. El epitelio se prede closificar en epitelios de revestimiento de Superficies y glandiares. Tambien por el número de capas célulares y la forma, la clasificación de los tedidos es descriptiva y se boog en la combinación de la cantidad de capas célulares y la morfologia de los célulos Euperficiales. Simple: Cuando se encuentra formado por ono solos capa de células Estralificado: Constituido por 2 ó mós capos célulares De accerdo con la mafologia Célular las células Experficiales se pueden closificar en: planas: Aplanados, más largas que altas i se localizan en los vosos s. y linfatio Cubicas: Casi Cuadrados : son tan largos como altos y se localizan en tunicas de vevestimientos (conductos de algunas glandulas). Cilindricas: Altos, de 2 95 veces mayor que su ancho, se localizan en tonicas de revestimiento cienos paranasales atero, trompos oterinas otras: Exocrinas; foima piraminal véttices orientados hacia la loz imatorio En el epitelio estratificado, la forma y la altura de las celulas Vorion en una Capa a otra El epitelio simple plano: Compresto por células delgadas como places, capa unica y se adhieren firmemente una a otras por sus bordes (nucleo oval y aplanado, se encuentra en el centro ole la célula). En el organismo se encuentran epitelios que reciben nombres especificos según su localización Espitelio que reviste el sistema vascular)

Marrido Emblelio y el epitello que reviste los paredes y recubre el contenido de los cavidades cenados (plevial y periforeal) mesotello. Las células del apitello simple cilinduico con muy parecidos a las célulos del epitello simple cubico en vista superficial Los célulos del epitelio no ciliado son de forma cilindrica, sos núcleos son ovales y se pueden localizar en el centro de la célulo o basalmente. (Tubo digestivo, vesicula biliar y grandes conductos glandulares) Cilios: Proyecciones móviks a manera de vellos, son capaces de edecutar movimientos oscilantes de ido y wello en la dirección en la que Se mueven et contenido luminal (50 a 100 citios) Micro vellosidades: Son proyecciones cilindiras ridas a la membrana que tobre salen por la superficie apical (luminal) Enterocilios: Microvellosidades loigas que se encuentran tolo en el epididimo y sobre las células vellosas sensitivas del oido interno. Estrato basal o griminativo: 1 sóla capa de célulos de forma cóbica o cilindrica. El núcleo es redondo u ovol y el citopionma es intensamente E. E pidemoso: Caracterizado por presentar abundantes tonofibrillos que, Observadas con el microscopio óptico, parecen atravesar los espacios intercelulares commence con men E. Granoloso: Consta de 2 ó 3 capos célulares aplanados o escamosas con un núcleo pequeño de cromatina densa. F. Cómeo: Com tituido por célulos planas sin núcleo evidente y con citopico ma fuertemente acidofilo Fpitelio que atinizado: El citoplosmo es reemplozado por queratira, por lo que 105 célulos se socan y se tiansforman en escamosas. E. NO quevalinizado: Formado exclusivamente por 2 capos de célulos y los célulos de ambas Capos presentan una morfologia cubica. Todas las celulas epiteliales estan Capacitados en cierto grado para acomo darse o variaciones de la superficie epitelial, especialmente para el epitelio de tiamición

E. De transación : via arinarios excretoras, como la vesigo (ore telio) Es una barrera impermeable, que impide que el material sup una via intercelular para pasar a traves de la cubierta epitelia. Sine para la adhesión entre célula y célula ó célula membrana. Sinteoio de la melonina se requiere la presencia de la hormono firosina. Células de Langerhans: Al igual que los mació fagos, es a partir de precurso res que derivan de la medula Osea (células dentificas) y participan en la reacción immunitaria, estas son presentadoras de antigeno (PA Granulos Birbeck: Son Organelos cito plasmaticos con forma de bostones limitados por membianas Receptores de experficie: En los preparados de inmunohistoqui mica para el receptor de superficie con, se distingen numerosas prolongaciones que se extienden desde el cuerpo Célular hasta los espacios intermedios entre los que atinocitos adyacentes; por lo tonto las Células de Langerhans Forman un veticulado requiar y casi totalmente Cenado a través de todo la parte aprabasal de la epidermis. Receptores purineigicos se clasifican en receptores PT selectivos para adenosina y receptores pa selectivos priva adenosina 5' Foofato (ADP) y se subdividen en P2x y P2y. Las célulos de langerhans epidermicas humanas y los células de Longerhans derivados de los monocitos (mo-LC) expresan receptores Funcionales p2x: Los P2x, se presentan en 19 superercre de 195 células de Langerhano y se han indentificado en los célulos dentificas devivados de monocitos. C Papel importante en la presentación de antigenos) Se localizan en la capa basal del apitelio bacal y la epidermis Los célulos de Merkel presentan vesículos paqueños en el citopiasma, recubiertas por una membrana, a veces situada en 19 Cercania de ona fibra nerviosa asociado con la célulo

Merkel es una Célula sensitiva que responde al tacto. Las células de Merkel preden originar la división de una célula epitelial (gora timato). Trompa vierina: Elevación del comon en la Corres pondiente de presson de la epidermis, saco membroroso que rodea al corazón, compresto por una capa externa, fibrosa, en forma de un como de base adherida al centro frenico del diufragma. Membrana serosa: La más extensa del Cuerpo, fuerte incolora, que tapiza las paredes abdominales y la superficie inferior del diafragma; se verleda en varios puntos sobre 1010 viceros para formar una Cubierto completo para algunos (Estomago, intestino) o incompleta para dias (veliga recto) Cordones vasculares que forman la promisoire al introducirse en los ventrículos laterales del Cerebro y ge se continuan con la tela Coroldea. Vacuolas del estato espinoso, llamadas tambien Overpos de Odland.